

# Interner Atemschutzbewerb

28.10.2014 von MH



## Interner Atemschutzbewerb der Feuerwehr Laxenburg 2014

Am 28.10.2014 fand der bereits traditionelle Atemschutzbewerb der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg statt. Dieses Jahr traten drei Trupps zum internen Wettkampf an und stellten ihre Fähigkeiten im Bereich Atemschutz unter Beweis.

Wie in den Jahren zuvor galt es auch diesmal wieder drei Stationen möglichst fehlerfrei abzuarbeiten.

Der Schwerpunkt lag dieses Jahr einerseits bei der Rettung eines verunfallten Mitglieds des Atemschutztrupps und andererseits im Bereich des Schadstoffeinsatzes. In gewohnter Weise verlangte die dritte Station den eingesetzten Trupps wieder den Beweis ihrer Kraft- und Ausdauerfähigkeit ab.

Zusätzlich mussten noch diverse - vor allem für den Atemschutzeinsatz relevante - Fragen beantwortet und Knoten gemacht werden.

Nach der Siegerehrung fand der diesjährige Atemschutzbewerb schließlich in gemütlicher Runde seinen Ausklang.

•



•



•



•



•





•

